



## El Llanquihue y Puerto Montt

● En esta semana de importantes celebraciones, saludamos en sus aniversarios al Diario El Llanquihue y a la ciudad de Puerto Montt: nombres inseparables de la historia del salmón y del desarrollo de nuestra región.

Quisiera expresar, en nombre de SalmonChile, un afectuoso saludo a El Llanquihue por sus 141 años de vida. Valoramos profundamente su trabajo para informar a la comunidad y generar opinión, sumado a su rol social y cultural que lo ha transformado en un guardián de la identidad regional. En tiempos de inmediatez, contar con un periodismo serio y comprometido con la verdad es un activo que debemos proteger.

Asimismo, celebramos el aniversario 173 de Puerto Montt, ciudad que no sólo forjó la historia de la salmonicultura, sino que ha sido cuna y motor de esta actividad nacional. Ambos son actores clave de esta trayectoria compartida; celebramos su progreso y el futuro que seguiremos construyendo juntos en esta tierra generosa. La historia del sur de Chile no se explica sin el empuje de esta ciudad, ni sin el registro fidedigno de El Llanquihue. Son pilares que hoy conmemoran un nuevo año de vida y compromiso local.

*Tomás Monge, gerente general de SalmonChile*